

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

熊谷先生、松本先生、スタッフの皆様 お忙しい中 セミナーを開催して頂き誠にありがとうございます。

7月に開業し 3ヶ月間、様々な問題に直面し、少しずつ問題を乗り越えていきます。

今回セミナーを通して数多くの ~~ヒント~~ ヒントを頂き、同じ悩みを抱えた先生やスタッフの方々に会うことで 大変有意義でした。

今後、いい報告ができるように、医院全体で頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

全3回を終えて、改めて 歯科医療とは何かを考える機会になりました。本来医療とは EBMに基づいて 症状を治し、予防していくというニコト思ってますが、歯科においては それから無視されている状況でした。それが 予防の重要性、MTMを実施していくことで 自己モリレ医療人と胸を張っていけるべくとも 思います。今後セミナーで学んだことを ベースに更に MTM 医院として 飛躍です よう スタフ共々日々勉強していきたいと思 います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

MTMを始めたばかりで具体的にはどうなるか

患者さんはアコムのやといふ点にからで

セイフリーリーチルを感じてしまふ実践出来ずには

いましたが、他医院さん、発表を見て

頂いて、手本日々、アコムといふ勇気も一

出で参りました、ハート面での準備、

スモール面での準備は進んでおりませんが、

スタートを切りますと思ひます。

ティスチャレンジ非常に危険になりまして

熊谷先生はじめ松本先生、丁寧にご指導

頂きました歯科医の方々本当にありがとうございました。

歯科医療の本質を学ぶことが出来ました、

この用紙はセミナー終了時に提出してください

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

10年前に、スタッフと前に「今の診療体系を変える」と宣言しました。その2年後、新規開業をし、位相差顕微鏡を用いて患者さんへの理解を深め、メンテナンスを少しでも理解してもらおうと、2度と恩、2度もしていかない。するとモヤモヤしたものがありました。もちろんレーニングシステムが全くない、担当衛生士には、2度違う。今回セミナーに参加して、雲の山頂から光が差し込んで、またどうにも感じます。この光を更に下土へ下さなければ、院長の私の覚悟次第です。スタッフもコミュニケーションも、山頂でない位、あがく2度目の飛げます。頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

他の医院さんの発表を見ると 同じ悩みを抱えている  
ということがよくわかりました。

ということは 今 MTMを実践できている医院さんも  
皆さんはやせばからず通った道で、それを解決できる  
のだと思いました。

今回セミナーを通して他の医院さんの先生、衛生士さん  
達とお知り合いになれました。

困った時、くじけそうになった時 互助け合える仲間とい  
がんばりたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今回3回目のOPセミナーを受講し、自院プレゼン、他院のプレゼンを見て、自院の問題点や、他院と共通する悩み、問題点が明確になりました。

自院のプレゼンにおいては、ケースを10例作ることに傾き過ぎて、医院全体でのMTMの位置付け、導入が遅れてしまったこと、開業から年数が経過しているため、患者の年齢が高齢化したこと、予防に対する理解が低いこともあって既存の患者にMTMをどう進めていくか、課題となりました。

資金が全II、衛生士が足りない、場所がせまいと問題だけなのですか?とにかく前に進んでいくしかないのです。できることから始めます。

まず衛生士が主役として働きやすい環境を整備する。DVDやソフト等のツールを活用して、唾液検査や資料作成の必要性を教育していくこと、必要な投資を行ってMTMを定着させ、予防型歯科医院を実現させよう頑張ります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

半年前に考査を新たにしたつもりが、日常の忙しさと周囲を理由にまでせずして時間が多くなっていました。自分自身でも気付いていたが、打開策を求めていたところに有難いアドバイスを頂けました。

SPTとメニテは安易にSPTにするよりは「沿せてもよい」というDrとDTのプライドに拘る重要な選択だと気が付かされました。

またDr数が多いとも院内の意見統一の妨げになってしまい、少しすつ院内勉強会等を取り組んでいくつもりです。特に若手が多い職場なので、早い段階からMTMKに触れてみると有意義だと思います。

是非、pre OPへの参加を促したいと考えています。

また、第59期の先生方と情報交換をし、OPクリニックへの多く増えるよう、自分も取り組みよう、LINEグループで報告をしあい、モチベーションを高めあえるようにします。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今回のセミナーで、いかに自分が考え方・知識・技術が足りなかいか？ 感じたところがあります。

医院が MTM を実践するなかで、勤務医として MTM の流れを深く知ることは非常に重要な感じました。

まだセッポンタレではなく、深く MTM を理解するため、自分が実践するようにしていきたいと思います。

MTM、メインテインスを通して生涯、患者さんの健康の手助けができるように。

これを自分の生涯のやりがいとして取りくんで行きたいと思ひます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

スタッフと共に歯科医療の根幹となる部分を  
しっかりと植えつけて頂く事が出来ました。  
ありがとうございました。

あとはどんな困難が立ちはだかってモ  
チーヴーたくなりバイオフィルムと戦うのが  
と思っております。

頑張ります！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

歯科臨床の中の流れ山古山川下軽んじていた部分が  
歯科医療の根本的な解決である臨床的方  
正義と目されなければならない。当院へシステムを貢献す  
る必要を実感しました。

2つとも全く違う。技術的にはどちらも同じですが  
根本的に違う。HTMと実践的(?)なEFLと  
違います。

おおやとうじょげいすけ。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所